

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis melalui analisis regresi data panel, maka dapat ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian variabel Struktur Modal yang diukur dengan proksi *Debt to Equity Ratio* (DER) menunjukkan hasil yang menyatakan bahwa Struktur Modal (DER) tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan manufaktur sub sektor otomotif dan komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode tahun 2013 sampai dengan tahun 2017. Dengan demikian, hipotesis penelitian ini tidak terbukti.
2. Hasil pengujian variabel Ukuran Perusahaan yang diukur dengan proksi *SIZE* menunjukkan hasil yang menyatakan bahwa Ukuran Perusahaan berpengaruh signifikan positif terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan manufaktur sub sektor otomotif dan komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode tahun 2013 sampai dengan tahun 2017. Dengan demikian, hipotesis penelitian ini terbukti.
3. Hasil pengujian variabel Profitabilitas yang diukur dengan proksi *Return in Equity* (ROE) menunjukkan hasil yang menyatakan bahwa Profitabilitas (ROE) berpengaruh signifikan positif terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan manufaktur sub sektor otomotif dan komponen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode tahun 2013 sampai dengan tahun 2017. Dengan demikian, hipotesis penelitian ini terbukti.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Dalam proses pengerjaan penelitian ini peneliti dihadapkan pada beberapa kendala yang sempat menghambat proses penyelesaian penelitian ini, diantaranya ialah kesulitan dalam mencari buku-buku ataupun jurnal-jurnal yang diperlukan sebagai teori pendukung dalam penelitian ini. Keterbatasan dan ketidaktersediaan buku-buku di perpustakaan kampus menjadi salah satu kesulitan yang dihadapi peneliti dalam mencari teori yang diperlukan. Selain itu juga lambatnya jaringan

internet mempersulit peneliti untuk mencari jurnal pendukung dalam penelitian. Hal lain yang sempat menghambat peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini adalah kerusakan yang terjadi pada *Laptop* peneliti. Selain itu juga peneliti sempat mengalami kesulitan saat mengerjakan pengolahan data karena ada beberapa perusahaan yang menggunakan nilai mata uang asing bukan rupiah, sehingga peneliti harus mengkonversikan terlebih dahulu nilai mata uang asing tersebut agar keseluruhan data menggunakan nilai mata uang rupiah. Namun segala kesulitan dan keterbatasan yang dilalui saat proses penyelesaian penelitian tersebut tidaklah mempengaruhi hasil dari penelitian ini.

5.3 Saran

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis, pembahasan dan kesimpulan di atas, maka saran yang dapat diberikan sebagai berikut:

1. Secara Teoritis

Diharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat menggunakan variabel lain yang diduga berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan selain Struktur Modal, Ukuran Perusahaan, dan Profitabilitas. Untuk penelitian selanjutnya dapat menggunakan variabel yang lebih berpengaruh terhadap nilai perusahaan seperti Keputusan Investasi, Struktur Kepemilikan, Pertumbuhan Penjualan, Kebijakan Dividen, Likuiditas, Resiko Keuangan maupun seperti faktor eksternal yang meliputi tingkat inflasi, tingkat nilai suku bunga, pertumbuhan pasar dan juga kurs mata uang. Selain itu, peneliti selanjutnya dapat juga memperpanjang periode penelitian yang mungkin akan memberikan hasil yang lebih baik dalam memprediksi Nilai Perusahaan. Bagi peneliti selanjutnya, disarankan pula untuk menambah populasi perusahaan yang akan dijadikan sampel penelitian, tidak hanya perusahaan-perusahaan yang masuk dalam perusahaan manufaktur sub sektor otomotif dan komponen.

2. Secara Praktis

a. Bagi pemilik dan investor, diharapkan hasil dari penelitian ini dapat membantu untuk mempertimbangkan pengambilan keputusan pada perusahaan terkait dengan nilai perusahaan yang tercermin dari bagaimana pengelolaan permodalan perusahaan, ukuran perusahaan, dan keuntungan

yang didapatkan oleh perusahaan yang mana akan berdampak kepada bagaimana perusahaan dimata investor. Sehingga para investor tidak menyesal atas investasi yang telah dilakukan dan membuat para investor tertarik untuk terus berinvestasi diperusahaan yang akan memberikan dampak baik pada harga saham dan nilai perusahaan.

- b. Bagi manajemen, diharapkan hasil penelitian ini dapat digunakan untuk membantu perusahaan meningkatkan nilai perusahaan. Dalam meningkatkan nilai perusahaan hendaknya jangan terlalu berfokus pada satu variabel tapi juga berfokuslah pada variabel yang lainnya. Terdapat banyak hal yang harus diperhatikan oleh perusahaan demi meningkatkan nilai perusahaan mereka seperti diantaranya dengan memperhatikan bagaimana pengelolaan nilai ekuitas mereka guna memperoleh keuntungan secara maksimal dan juga memperhatikan nilai aset mereka yang berguna untuk mempermudah mereka untuk memperoleh modal.

